
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022 年度に実施した泉大津国際交流協会主催の事業の様子をご報告します。 

泉大津国際交流協会 

Facebookはこちら 

 災害時よりももう少し身近な、ということで非常時を想定して

「やさしい日本語」を実践する研修をしました。実際に外国人参

加者と「やさしい日本語」で話し合い、どうすれば伝わるかを考え

ながら、ポスターを作ったり、車内アナウンスを言い換えてみたり、と

意外に難しい状況に四苦八苦しながらも「やさしい日本語」を使

いこなせていたのではないでしょうか。相手のことを思いやるこころ

が「やさしい日本語」の本質なのかもしれません。 

 

完成した 

作品の一例 

やさしい日本語で書こう  ・避難所にあった「入浴のポスター」を、やさしい日本語のポスターに書き換えるワーク 

外国人参加者の意見を聞きながら、話し合って制作。グループごとに特色があり、それぞれ良く考えられていますよね。

あなたならどんな表現で伝えますか。日頃から考える癖をつけておくと、いざというときに役に立ちます。 

発行者 泉大津国際交流協会 事務局 (代)Tel 33-1131 泉大津市役所 政策推進課 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

20 年以上続いたマラソン交流の歴代ランナーを紹

介。現ジローン市長と、マラソン交流のコーディネータ

ーとしてお世話になった Steve さんからもメッセージが

届きました。市の YouTube でご覧いただけます。 

 

泉大津市
い ず み お お つ し

には市民
し み ん

ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

による「日本語
に ほ ん ご

教室
き ょ う し つ

」が 2 つあります。「日本語
に ほ ん ご

がわからなくて困
こ ま

っている」「日本語
に ほ ん ご

を勉強
べ ん き ょ う

したい」という外国人
が い こ く じ ん

の方
か た

が対象
た い し ょ う

で、日本語
に ほ ん ご

を通
と お

して交流
こ う り ゅ う

する場
ば

となっています。年齢
ね ん れ い

・国籍
こ く せ き

を問
と

わず無償
む し ょ う

でどなたでも参加
さ ん か

できますので、ご自身
じ し ん

でもお知り合い
 し  あ

の方
か た

でも、

市
し

役所
や く し ょ

政策
せ い さ く

推進課
す い し ん か

 (TEL:0725-33-1131）までお問
と

い合
あ

わせください。 

 

 

 

 

泉大津
い ず み お お つ

日本語
に ほ ん ご

教室
き ょ う し つ

   

【日時
に ち じ

】 不定期
ふ て い き

 (要問合
よ う と い あ わ

せ) 

【場所
ば し ょ

】 オンライン    

 

日
本
語
教
室
の
お
知
ら
せ 

に
ほ
ん
ご
き
ょ
う
し
つ 

 
 

し 
 

 

今年度は泉大津のおもてなし動画作成に挑戦しました。

友好都市オンライン交流会でジローン市にお披露目するのが

目的です。参加者は動画作成初心者ながら、アプリの力を

借りプロセスを経て、だんだんハマって行き、英語テロップのみ

ならず、英語のナレーション入りの動画が完成しました。協会

の FB で公開していますので、ぜひ、アクセスして 

をヨロシク！ 

 

日本語
に ほ ん ご

教室
き ょ う し つ

「あいうえお」  

【日時
に ち じ

】 毎月
ま い つ き

第
だ い

２・４日
に ち

曜日
よ う び

 午後
ご ご

2時
じ

～3時半
じ は ん

   

【場所
ば し ょ

】 勤労
き ん ろ う

青少年
せ い し ょ う ね ん

ホーム   

泉大津市とオーストラリア・グレーター・ジローン市の

交流の歴史を振り返る写真展を開催しました。 

昨年度に引き続き、講師は日本語教師として広くご活

躍中の澤田幸子氏。前半は、地域日本語教室の役割と

多文化理解について。後半は、学習者の要望にどこまで答

えるかや、日本語教室を運営するにあたってのヒントなど、ボ

ランティア活動を続けるためのたくさんのアイディアをいただき、

参加者からも活発な意見交換がありました。ぜひ、今後の

活動に役立ててください。 

←ジローン市長のメッセージ 

泉大津紹介動画 

泉大津国際交流協会FB内 

スティーブさんのメッセージ⇒ 

講師はグリーンフィールド・ダグラス氏 


